



Encuentran sin vida a conocido pescador en cuarto de la lonja

El cuerpo de Juan Torres (65) fue hallado la mañana de ayer por guachimán. La Brigada de Homicidios efectuó diligencias en el lugar.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernanantonio.cl

A primera hora de ayer un guachimán de la Lonja Pesquera de San Antonio encontró el cuerpo sin vida de un conocido pescador de la zona, dando aviso inmediato a la Armada.

Funcionarios de la Policía Marítima fueron los primeros en acoger el procedimiento y aislar el sector. Ahí se constató, cerca de las 8.00 horas, que dentro de uno de los cuartos o bodegas que están ubicados en el lugar para guardar materiales de los pescadores, yacía sin signos vitales Juan Baudilio Torres Aguilar, de 65 años, quien se dedicó a la pesca artesanal prácticamente desde su niñez.

DILIGENCIAS

Por disposición del fiscal del Turno de Instrucción y Flagrancia (TIF) regional, la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigación realizó ayer diligencias en el sitio del suceso para indagar las circunstancias y posibles causas del deceso.

Al respecto, el jefe de la BH, comisario Luis Quiroz, informó que se efectuaron tareas en la Lonja Pesquera, donde examinaron el cuerpo del pescador y el cuarto donde estaba.

Respecto a que se manutuviera en la bodega, el jefe policial detalló que según el relato de pescador



EL CUERPO FUE ENCONTRADO LA MAÑANA DE AYER EN LOS CUARTOS DE LA LONJA PESQUERA DE SAN ANTONIO.



JUAN TORRES AGUILAR (65), PESCADOR ARTESANAL.

res y familiares del occiso, este acostumbraba pernoctar en ese lugar y que la noche del viernes se quedó ahí pese al temporal.

"Al examen externo del cuerpo, este no presentaba lesiones provocadas por terceras personas ni se encontraron elementos en el lugar que permitan inferir la acción de terceros (en la muerte)", informó el comisario

Quiroz, con lo que se descartaba que se tratara de un crimen.

Sobre la causa de muerte, la PDI teorizaba que ocurrió debido a enfermedades crónicas que presentaba el pescador.

Al ser consultada la policía civil si Juan Torres pudo sufrir de hipotermia al haber pasado la fría noche del viernes en la bodega, respondieron que el cadáver no presentaba

“No presentaba lesiones provocadas por terceras personas ni se encontraron elementos en el lugar que permitan inferir la acción de terceros (en la muerte)”,

comisario Luis Quiroz,
 jefe Brigada de Homicidios.

evidencias atribuibles a una muerte por una baja excesiva en la temperatura corporal.

Será la autopsia la que finalmente develará qué provocó la repentina muerte del quien fuera vecino de cerro Bellavista.

LAMENTO

La tarde de ayer, el dirigente Cristian Miranda compartió un comunica-

do de la Federación de Pescadores Artesanales V Región Sur que informaba que "sus restos (de Juan Torres) serán velados en la sala de reuniones de la Lonja Pesquera y sus funerales se comunicaran oportunamente. Haremos llegar nuestro más sentido pésame a su familia, fuerza y resignación en estos duros momentos".

Los compañeros de faena de "Juanito", como le decían, ayer lamentaban su partida.

"Te fuiste amigo mío sin avisar, que Dios te bendiga y te reciba con los brazos abiertos. Siempre te recordaré, fuiste uno de los mejores amigos que tuve por varias décadas, me duele mucho tu partida amigo. Algún día nos encontraremos", redactó Nolberto Concha.

En redes sociales también lloraron el deceso del "Vende Guagua", como también le decían cariñosamente al sanantonino, pero que ayer nadie supo explicar el motivo de ese apodo. ☹